
日も又、カミさスノが足をヤトいたのにも
't付
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ドンドン歩いてしまいました。でけた。

「秋深じ アキ・アキ夫婦 飽きもせず」

を取り入れなかった。頑回なゲ
｀
ルマン魂をそこ

⊂)IB― ritill亜f言

昨口 (8月 22日 )、 12期小西一家力燎L宅を訪

ねてくれましたく)楽しい語らいのひとときでし

た。近くの君詢l「11に越してきた‖L表敬訪11を

受けた訳です。

小屋洒場に出席します。

30円切手ですから、準速達のはずです。)

傷1便)拝啓 昨日、久し振りにカミさス′と裏

盤梯を散策し′てきました。思えば二十一■1#l、

同床異夢はこのI也から始まりました。そして昨

0召大)0召子)

学 ■ill改革 へ7、東

敬具

0期 間村 口召夫

日本の大錯亀Lの学力低下が云われている。 (

こヤしは今に)台まったことではないが。)

学ドlll:I嫌 いブごが、 電′:サ

l盃 llt付 けて,おいて111に〕:ス (

いと進学する学生がほとんどだから、これは当

然なことである。

生Fiに心配のない経済:的に豊かな階層の名1者

や、時間を持て余した年金受給者層が遊びに行

く所、そこが大学である。ラッファエッロの名

画「アテネの学堂Jに画かれている人物達は、

プラトン、アリストテレス、ターレス等で、時

や歳を超越して勝手気儘に議i命 とノたり思索と/た

りしている。教授もヽ もヽいない、学問と真理

を愛するものの集う所が、ラッファエッロの画

く理想の学堂である。従って、入学試験や卒業

言正書など,lξ用となる。

一方、貧しい家庭の若者 |ま生きる為の技術を

身につける必要がある。その様な早戸「 の進学先

は各種専門学校がある筈だ。そこでは、厳しく、

|1立出来る青年を鍛える場としたい。

専門学校では授業料を1畔斗とする。 しかし、

卒業試験は厳し過ぎる程にする。一方、高等遊

民達の集う所、大学は、高い受繊 斗をとり、講

lllli(*1)達への訪l礼 とする。

教育、経済、法学、医学、農学、工学 (*2)

等の実学は大学の学部から外し、専門学校に譲

るべきだ。老若男女力ヽ 宗教、哲学、文学、芸

術等を楽しく学び合う楽園力く大学の本来の姿

である。

つまり、l口学校制度に戻すことだ。旧学校制

度はドイッに学スノだもθ)だが、戦後(lH(1の ス

いなりになって米1可の制度を真似てとノまった。

に見る。

*1 講師は誰でもなれる。

*2 工学を大学の学部に入ね′たのは、日本

が最初である。科学と技術は全く異質

なのに、1洋キ支術などと云う言葉を作

ったのも日本だけである。

d. lz ---.*j- l^ C-,E. i

0期 和1飲酒多欽

日本は今、通X大国である。

「人生五1イFJと云われた約百年市iと lし陵し

て、はたして今の八 卜才の老人達は幸福だろう

力ヽ むしろ長生きする事に負担すら感じてはい

ないだろう力、介護医療など,熙用と思っている

老人も多いのではなかろう力、

人生とは退屈以外の何者でもない。特に、子

供が成入してからは。

孫の顔を見たいとか、孫の結婚式に出たいな

ど、贅沢と云うものだ。少なくとも私は孫など

見たいとは思わない。

出来ね′lよ 晩年はベルクハイムに住みつき、

金沢市民の「憩いの場」としての倉谷を守りた

い。そして倉谷の地を市民と「漉亀1達の交流

一
ス
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の場としたい。 さらに子イJ駐ヨこは、自然の優し′

さと厳しさを体験させたい。

それにはダムからの道を整備しなければなら

ない。建設工学出身のヮングルOBの出番であ

る。

また、木炭の製造工場を今年こそ立ち上げた

いものである。昔倉谷で炭を焼いていた人連に

秘伝を習い、後世に伝え、且つ、元気な老人達

の生き甲斐の場を作ること力ヽ 我々金沢大学ワ

ンダーフォーゲ
｀
ル部θ)i揺1で もあると思う。

2 1 1Itff,, -'-,*(7) #;ffirtfu
(金大 ワ ン ゲ ノl_/1司だ二′ヽ の

メ ッ セ ー ジ )

喰っちゃ寝老尽 五十過ぎのサラリーマン、

年金生活者、税金にたかるウジムシ達はしかし

浮浪者 (ホームレス)は決してお荷物ではない。

腐敗、堕落した今の世で彼等こそ立派に自立し

た掃陽ひ、(スカベンジヤー)即ち、「糞コロガ

シ」 (ス カラベ)である。

私は21世紀の偉大な「糞コロガシ」になりた

い。

_____ 3期 _
拝啓 KUWV部を倉1設するメンバーの一員とな

り、WV活動にすべてを忘ね′ていたのはもう40年

の昔の事ですが、私の充実した青春の日々でし

た。以来、山登りは続けまとノたが、いつしか企

業戦士となりひたすら仕事と生活に没頭した日

々となりまし′たが、それはそれで良い人生でし

た。 "人は生まオk生きている限り社会のお世

話になっている。だから働く事により少しでも

お返しをするのが人の道 "との人生哲学に従っ

て歩いてきた人生です。何も思い残す事があり

ません。

しかし私も2000年 3月 には60才 となります。

(1998年 2月 にはもはや私を必要としなくなっ

た武田1薬謂|を退社し、私を必要とするニッショ

―に入社し、新しいプロジェクトで毎日13時間

働いています。)

1999年11月 13日 には初孫(サ ッチャン)力性

まれました。そろそろ人生の転機として"死ぬ

ための準備"に入る時期かなと考えています。

ヒンズー教で云えば

一 =一 りヽ
型

家 乳 ,一鰐

生まね′学生期 家主期  林問期 放浪期

(一人前にな 鏃 を  ←一人に 《所皇って

る勉]ω    守る)  なる)のたれ死ぬ)

俺は今から田村教祖よリスゲー事をやらかすぞ !|

OBと し′て何もしなかったのに、いつもいつ

ものお便りに感謝しております。   敬具

*森島 稔 4期

残暑お見舞い中し上げます。大変遅くなって

しまいました力ヽ 7月から左記へ転居しており

ます。 6月 までの間は送別の毎日、 7月 から挨

拶まわりで、 1ケ月してようやく平常になりつ

つあります力ヽ 未だです。

2月 からの月一登山の様子は男1にまとめてお

送りします。

*高田 昌嗣       4期
いつも一方1旬にお世話になっております。 1

月にドイツから帰匡|し、64Fぶりの日本の酷暑

の洗礼を受けて、ほとんど夏バテの状態です。

これでやっと日本に腰を落ち着けることになっ

たので、今後はOB会の行事にも参加‖H来るも

のと楽しみにしています。

3期の登内氏の後をうけて、サラリーマンを

卒業する日もそう遠くないところまできたので、

これ迄に出来なかった山歩きの復活とI青耕雨読

の新しい人生に向けて、もっばら体力の判けき、

増強に励んでいます。

私の郷里は福岡県久留米市ですが、名簿にck

ると6期の石橋、人崎氏もあまり遠くない所に

居らね′る様なので仲11にノ、れてもらおうと思っ

底
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ています。

*川島 勇  ______旦 塑

やまざと11号有り難うございました。皆さん

のお便りを拝見し、青春時代ιこタイムスリップ

し′たような気分になります。

JЧLも最初の1哉場を 4イ11前 0こ リタイアーして

現在第 2の職場で時間的余裕も出て山歩きを楽

しんでおります。

昨夏は北アの表銀座通りを常念岳から燕岳ヘ

縦走を楽しみまtたが一、今夏は7月 24-25日

に南アの1ヒ岳へ、続いて8月 7-8日に1ヒアの

白馬岳を楽しスノで歩いてきました。中高年の山

歩きで、11い lllll方 人気に恵まれ、特にlil馬 11か

らの展望は素‖liら しく、高llttli物の花々と共に

強い印象に残りました。

山歩きを出来る喜びを味わいつつ頑張ってお

る昨今です。

*塗_剋ド_____―- 5塑
毎回やまざとを送付して貰いありがとうござ

います。

この度転勤し、表に記載の場所に移る事にな

りました。勤務先はNTNト ランスミッション

ズコーロッパとなります。

OB会誌は今後平iび帰回する迄、送付を止め

ておいて下さい。OB会の発展と、OB諸氏の

ご{旭康とご71iVllを利子って

'1'り

ます。

再度皆様及び会誌にお会い出来る日を楽しみ

にしております。

上全と _童__卿
今年の夏は束 |ヒ も暑くてビールばかり飲んで

走り込みが不足でし′た。

4、 5月 はlll菜取りで1亡 しかった。東資が多い

ので大変です。 5月 22、 23日 焼石岳の一角、経

塚山(1300m)に 登りました。雪が多 く、冬山的

でした。

7月 31、 8月 1日 岩手県内で最も秘境といわ

れる和賀岳(1400m)に 登りました。春には雪が

多すぎてナダレの危険があると思い、見送った

のですが、夏は簡単でヒノた0

「やまざと」の倉谷や犀川の資料懐かしく]ト

見しました。S3911には犀サ||ダムのコンクリー

トの配合を実習でやっていました。水漏れして

いませんか?

*今井 春昭        6期
御無沙汰しております。というよりも怠けて

おりまして申し訳ありません。tD B会事務局の

舟田さんに心から敬意を表します。現在県立岐

阜商業高校に勤務しております力ヽ その服 虫

10期寺本氏、16期川端氏とは懇意にしてもらっ

ています。

挙JJlit I欠 11_____― 一――-3'り l

いつも(1‖ よ労|おです。舟|口 さんのすごいパソ

ーと、懐かしい顔と便りを載せて、楽しく読ま

せて頂きました。

私の方はかなり前の白山が最後のままです力ヽ

敦子さん (10り Dは近郊の山歩きや、北アを歩

いています。今年も針木―鳥帽子を歩いて来て

コマクサがきれいだったと一。

今後ともよろしくお願い致します。本日遅く

なりましたがようヾ )く 1辰込ました。

■篠島_昴大 _______豊期

やまざと11号を受け取り、昔の111川や山の情

景に想いをめぐらしながら読みク合めたところで

す 。

今年は5月 10日 の四国の貪1山に続き、 7月 10

日には山陰の大山に嫁さんと一緒にチヤレンジ。

登山口から1000mの標高差の登りは久し振りで、

だいぶシンドカッた力ヽ コースタイム通り3時

間40分で登ることが出来て、まだいけるぞと少

し自信を回復した所です。

夏後半から秋にかけては広島、島根、岡山県

の県境の1300m級の山々と四国の石槌山を楽し

むつもりです。

鳥取の大山は、遠日には岩峰の連続のように

見えた南峰も、多くは山の崩壊による地面の露

出景観だと判ってきました力ヽ 口1全体の崩落が

ひどく、1:IlllhF物 も巻き込まれて被害力ヽ Ilて い

-56-
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るやヽヾり商々 し′い山でした。11'4Jllも やヽ山の肥起

で起きている現象でもあり、泥縄のようなilll落

防止工事も自然の歴史に逆らっているような感

じでした。

OBの皆様の自分流ワングル活動を、やまざ

と誌面で教えて下さい。   以上

■血L』五_____硼
lT復 会報お送りいただきありがとうござい

ます。

リンゲ
｀
ルOB会もE一 Mailです力、 11村先輩、

篠ミ熟 _は じめ、同!り 1の伊藤、llI中、保lコ兄達

の老眼にもめげずキーボードにむかわれている

姿がl:|に うかび1「 す。

月vL、「 l lf殆 ど「会ネ1人 ||‖ Jです。四日iliθ )

片田舎の倉庫会社にも「国際会議1基準」の大き

な波が押し寄せてきており、21世紀の生き残り

をかけて無い智恵をしぼっています。

止杢挫_治墨_______J塑 _
前略  「やまざとH号」受け取りました。ご

送付ありがとうございました。毎回ボリューム

満点の労作ご苦労様です。久し′振りに、青春時

代の懐かしい|llrulの便りや、山の息吹にふな

このところの猛暑にうだっていた身も心も少し

シャンとした気分です。

c mail通信は限られています力ヽ 送信する方

が 11と フリーな気分で送れるので面白いと思い

ます。

上村氏の自然保護通信や御大田ホJ氏の便りは

面白く読みました。ロヨ村氏の「新平家物語」は

かつて部室に備えてあった落書き帳を髪発とさ

せるもので、ついにやにやと読んでしまいまし

た。また、石川の百低山や刷 11源流等のガイド

記事はちょっとした情報ですね。利用実践には

ど遠い者にとっては豚に真珠かも。

現役の合宿メモからは、8-9日間の北ア南

ア4 Partyと少な日になっています力ヽ 今昔も

変わらぬコースで「あ―やってるな」という思

いです。

本号でOB会のHPが掲載されていることを

匁|り 、ll'速｀
,′ マセスと′てみirした。 lllの移り変

わりを感じました。

次の5年分の会費送ります。よろしく。

上亘互」量五_____二 咀

会報ありがとうございました。会報を読んで

いると、まるで電錮i時代にタイムスリップした

様な感じになりました。

今年の豆のあまりの暑さに、1き くて冷たい沢

の五指に入る甲川 (き のえがわ 。大山111功 ヘ

イ子ってきました。1可度行ってもおもしろい沢で

す力ヽ 年 体々にこたえます。

スノープリッジをぬけてⅢむiむに現れた犀滝に

ヌ11“ し′た‖きの感動は今でも鮮やかに残っていま

す。あ才:′が〃じ♭きのlKJl体 1検ではなかったかと思

いlF‐夕。

_竪 L
やまざと11号ありがとうございました。その

後のことについて

1)我が校にも山岳同好会が発足しました。熱

心な新人生と、昔の山仲間である学年主任が

顧間になろうということで、渋る教頭をなだ

めて一。早速活動を始めていますが、小生は

日程が合わ1)ヽ え彙かな力洞 行できません。

2)11号では、先輩諸氏のEメ ール原稿からの

ものをたくさん読ませていただき、再チャレ

ンジを考えております。前の所属では、受け

ても、口1答は次長室へ走ったり、庁外へは
'E

話‐̂‐。ここらで心を入れかえるべきようです。

悪筆や字の書き誤りもカバーできますじ一。

*矢崎 利哉      11期
倉情M01■ 辱1やヨ4111糸酬塁つとは、我々の1きrt

に、10周年記念をし、倉賠3時代のツヮモノにお

会いし記念号を出し′たのです力ヽ それもはるか

昔のこと。

すさまじく動いているこの頃に、変わらぬ自

然とヮングル魂をかいま見れるのは何にも変え

がたく―。小生、最近は御近所様とテニスに熱

を上t八 愚妻との年 1回の口′子 (温泉)を楽し

ワ
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んでおります。諸兄の御健康を。

*津田 伸生       12期
拝啓 大変ご無沙汰いたしております。OB

だよりをネ,送り頂きながら、ご連絡をさしあげ

るのが遅くなり申し訳ありません。

小生、四半世紀の東京暮らしを経て、昨年10

月に金沢へ戻ってきました。その矢先に大出氏

の事故があり、こちらでは会えずじまいとなり

ました。

本年 8月 21-22日 に、彼の遺障を兼ねて12期

OBを中心とした集いの会を河内村千丈温泉で

開催しまし′た。

12期で金沢在住は大111夫人とノltLのみですの

で、今後イベント等ありましたら、ご一報頂け

ね′ば幸いに存じます。 Ffl々

大変遅れヤませながら、11年度OB会費5000円

を振り込んでおきました。

0務局より。年会費は2000円ですので、 2.5

年分と処理いたします。)

肛 皿―一――一
二Ш

11イ11の医王山記念山行以降、ゆっくりとしか

も確かに心の中の重要な部分で、山の思いが頭

をもたげてきつつあります。

今は、第一̂段階として、NHKTVの 趣味悠

々の「日帰り登山で基本を学ぶJのテキストを

購入し、また放送を視聴し、勉強を始めました。

l「■凱の吉田穂債君から最近の登山情報について

情報を得ることも忘れていません。勿論、きた

るべき山行に備えての構tの購入積立預金を始め

る必要性も感じています。何年か後には、この

「やまざと」誌上にてlh行報告が出来ればと願

って止みません。

ところで、能登に生活の根拠を置いて後、20

数年にわたって、能登の山々の稽吻について、

特に

'家
の植物について調査を進めてきまし′たく〉

今、手元には記録が整理されていませスノが、そ

のうち植物のリストだけでも紹介できればと思

っています。特に三角点周辺の植物については、

身近な低山の日帰り登山の継続の「証」とも言

えるもので、是非にと思っています。

5万分の1の地形図や2.5万分の 1の地形図

が手の届くところにある生活を大切にしたいと

思っています。

*辰野_隆義____ __13期
13期生がさる11月 13、 14日 に第 7回日の集い

を開催しました。今回のサブタイトルはベタベ

タの東京見物。東京在住27年の島崎君がコーデ

ィネートしました。

その中でも最も話題となったのは、13日 の夕

食でし′た。連れていかれたのは、有名な「どぜ

う屋J。 どぜぅ鍋に、llillllkテ ii焼、汁物、骨煎

餅と一生分のどじょうを一晩で食しました。そ

の数推定 50-60/ん

おいしかったと言う人 もうこりごりと言う

人、反応はいろいろありました力、貴重な思い

出となりました。

*伊藤 直和      14期
住所が転々と移動します。転居も14回目。人

事異動も12回 日となりました。あと何回できる

かブ^。

・
‐ 虹 ――――

―

15期

槍ケ岳の署中見舞いありがとうございました。

うらやましいです。

当方ようやく8月から職場f郷吊しました。体

調はまだまだで、今年の山歩きはあきらめまし

た。毎日自主的なリハビリ、 トレーニングを続

けています。

15期会に今年こそ出たいです。息子がワンゲ

ルに入って、今合宿で南ア北部へ行っています。

まだまだ残暑厳しそうです。ご自愛下さい。

■凹所亜 二_____― 硼

6/14ワ ングル15'り1月東支部の1欄君歓迎会

Gttl、 ユ|ワ1)

7/10リ ンゲ
｀
ルl刷りl会夜叉神峠ハイキング

ｒ
υ



(佐野、オ′絲瞭 I冊)

7/10-8/1 iヒ岳登山

飲み会で決まったハイキング、その時の夜叉

神から見た北岳に刺激を受けて、久々に山に登

ってきました。

久々の山イ子きでした力ヽ 昔のなつかしい感覚

を少しばかり思い出しました。これからチョッ

トずつ近くの山を登ってみようかなという気に

なっています。

*金上三登        15期
先日 (10月 19日 )、 久々にテントに泊まりま

した。仕事です。 2年ぶりに明石の海岸に産卵

に来たアカウミガメの卵が産まれそうだとのこ

とで、泊まり込みました。

波の音や星空の中で、イ上J∫を忘れ、生き返っ

た心地になりました。たまにはテント生活もい

いものだと思いました。

ところで、パソコン始めまと′たど、金沢大学

のホームページには行き着きました力ヽ ワンゲ

ルのページが見当たりません。そのうち近況も

e mailで と思いながら過ごしています。

それから、この夏、高校卒業30周年の同窓会

をして、おっさん、おばさスノが再会しまし′た。

思えば石サITlを くぐって30年一。早いですネ。

(冒頭のカメの子供は、神戸と姫路の水族館に

展示しています。機会があれば見て下さい。か

わいい
‐
でり

‐
ヨ。)

J螢_二皿 ___1幽
最近、奥名会長の故郷の宇都官へ行く機会が

ありました。途中、浦和付近の車窓から思いが

けなく雪を頂いた富士山がキレイに見えました。

何度も通っているのに初めてだったので、チョ

ッと感動しました。

2000年は富士山の見える山々に出掛けようと

思っております。

彙
壁 生 二

一 一

一

― 一
一 一

旦 塑

やまざと11号うけとりました。ありがとうご

ざいlに す。毎回奥れらヽに読んでおりますが、通信

せず、非礼をおわび致します。奥名会長、舟口1

事務局長ともに大変な苦労をさね′ていることに

頭がさがります。

今恒|は じめてヮングルのホームページを読ま

せてもらいました。りL州に帰ってから1群R口 l

とは随分遠ざかっておりまと′た。大分の山々に

も、素l青 らしい自然が残っております。身近な

100m級低山にでかけようという意欲がわいてき

ました。

OB、 現役の諸庶 九州を訪れることがあれ

ば連絡して下さい。

_生 l菫左_    _墾 塑

開業して10年が過ぎました。今回、事務所移

転 5 1ilFIと なります。ワンダーフォーゲ
｀
ル|||!]

者らし′いでしょうれ

*石田 郁子 棚０
ん
一

いつもありがとうございます。住所変更のお

知らせもタイムリミットで遅くなりました力ヽ

お知らせします。なつかしく楽しく読ませてい

ただいています。

*加藤」 旦1子 ____ユ
先日金沢へ行った折りに、金大の跡へ行って

きました。建物は全書卜なくなり、何か新しい物

が建てられていました。 (お城ができるのでし′

ょうか?)れ劇勿111だ けを歩いてきiFした。「 草

がぼうぼうだったはずが、切られて歩き易く′r

っていましたが、やはりさみしく感じました。

*難波 清芽      26期
いつもありがとうございます。

8月 中頃、浅草岳 (1500m位、南会津)只見

登山口にてテントを張り、夕暮を楽しんでおり

ましたところ、オロロとアブと、蚊と、羽蟻の

大]1羊に襲撃され、全身痛かゆになりました。尚、

只見の名誉のため中し_上げておきます力ヽ 登山

口そばには、水洗 トイレも水道もあり、広々と

美しい所です。夏力|、 南会津の山々ヘアクセメ、

ｒ
Ｊ



‐
|)~る スゞら、)t見 l‖「の「いこいθプ宋せ11ャ ンフリ易 |

は」tにlMlkさ ヤ湖'、 よ,祖らめでづ
~。

(11-イ含

3000P])

*定田_並________匹 塑

ごぶさたとノてい11す。 3年11横浜にいました

力ヽ 異動で再びいわきに済むことになりました。

横浜在住の間は、休日も委員会活動のため、思

うように休めない状態でした力ヽ 5年ぶりに職

場復帰となり、少し′落ち若いて生活できるよう

になると思います。

10年近く111と も遠ざかってしまいました力ヽ

Flltも 3才となりよく歩くようになったので、

ハンイ|ト ングから夕fiめ ようかな?と考えはじめて

い1):｀

`)。

*浜本 信一 28期

会報 。案内状等の発送いつも御苦労様です。

依頼のありました佐原 康之君の転居先ですが、

実は私も把握と′ておりません。お互いに連絡を

とりあうことが稀になってしまっておりますの

で、調べる手段も思いつかない状態であります。

誠に中し訳ありません。

この場を借りまして。

佐原様につきましては、早々と年会費も納

めていただいており、不明とする訳にもいき

ませんでした。昔の部誌ベルクハイブヽから実

家をつきとめ、「現在海外勤務中」と半1明 し

ました。

上記のように、転居先不明者は、同期代表

連絡員にお願いして、探して頂いています。

それでも年々、疎遠になるのは仕方がなく、

せらかく実家に連絡がとれても、近年は友人

・同窓会を論った不審電話も多いため、思わ

ぬロヒ責が返ってきてる財貝することもあります

04期麻田連絡員にも不快な目に会わせてし

まいました)。

もし、不明者につきまして、連絡先をご存

じの方がありましたら、一言通信に書き添え

中

事務局の皆様、いつもありがとうございます。

やまざとを読むことで、日本中どこにいても、

金沢や白山のことを思い出すこと力ヽ 11来ます。今

後もよろしくお願い致します。

憔毎
4「智1大からちょっとだけ追加

―編集長はもちろん、年賀状など破せる予定な

こ′で、原稿催促をしています。ところが毎度 ―

となってしまいます。元凶は一。

*中山 美津枝       7期
ご活躍うらやましい限りです。私、何事もほ

どほどにどうにか頑張っております。1乍年は山

イ子き8回ほどでした。

*三宅 毅        15期
同期会への出席できなくてすみません。仕事

の方が営業で忙しくて大変です。体は健康にし

ています。

■JLlll_隆盗______一―一重塑

細かい文字に、限鏡を外す昨今です。

*Il山L重コ_______硼
′ 子供も大きくなりました力ヽ 夏休みは家族で

軽い山行をやっています。いつまで続くやら一。

二辻rlll_皇望i_____―――-25り 1__

術II無沙汰しております。子供につきまとわれ

ここ2年程山から遠ざかっております力ヽ 今年

こそはと思っております。

*北村智明。尚木美保_____墾理

5月 19日 に風樹が生まれ、その日に 200匹の

金無、8月 には00匹のカブト虫力瀬聾ことベビー

ラッシコ.の-41で、ますますI賑やかになりまし

60-―  ス:。

‐
c,上政‖らヽ世・T「 さい。



型塞ゴL_墓造 _______―型塑
今年の雪はどんな様子でしょうか?転勤で、

東京から名古屋に戻り1ケ月、ようゃく"自分

らしい生活 "を取り戻しました。

DA卜 lCHIKANGYO BANK EUROPE N V
APOLLttLAAN 171-1077 AS AMSTERDAM

PO BttX 7075-1007」 B AMSTERDAM
THE NETHERLANDS

TEL 31-(0)20-5740200

FAX 31-(0)20-6760301

SWIFT DKBLNL 2A

26期 浅井 浩一郎

Merry Glrittms!2000年 まであと僅かとなりまし勧 ミ如何お過ごしのことでしょう力ゝ

今鋼こなってようやく国内圏守宅 ∈甦難型 よリワンダニフオコカ暗卸B会書類 (′

～
レンノイム35雌

やまざと会報81詳→ 力溜きました。私自身、長らく海理助隊篤な 音信不通でご迷惑周郷激 しましたこ

とを榊 し上げ井九 また 93鋼こOB会が結成さ,ほ KtWを愛するOBの方 の々動

…

舌

動が行われていることを知り、大島赫や船田様等のご濁瑠こまったく頭の下がる思いであり誡

私、浅井浩¬郎ま92`軍こ―鋼間国内留学したあと、93年4月にアメリカ・ロスアンゼルス劇臼葺田■ そ

の後97年 3月にオランダ・アムステ)ガ墨こあゐ欧州第=勧業圏ロコ日壬し、日系企業課長を務めて現臼こ

至つておりますし 26期の同期数嗜とも年賀状だけのやりとりとなってしまいまし勧 ヽ翻W σtti興諦洸て

こなかっ旭爾よ 私の不徳の致すところであり誡

絢離打奨割助 らヽ遠ざかってしましヽ いまや山一つなし寵興到瑞0オランダ鋸 りまカベ 山を愛する気持

ちに変わりなく、ヨーロッ′ヽ珠 てから1灘諮υ用晦南スイスと決めてま九 取りあえずマッターホルン(ツ

エルマット)、 ユングフラウ・アイガニ
(グリンデルワルめ 、モンブラン (シヤモニ■)等の主要ポイン

ト|ま師覇しました 因刑ご響甲まグリンデルワル日こ一週司滞在し、T罐 を歩荷しながら家族ハイキ

ングを楽しみました 綱けβ壕えからか4000mを超えるユングフラウヨッホでは高山病状態でし勧 ヽ雪原

をスニーカ=でうろうろしましわ 。展望台としてはモンブラン中腹のエギ■ユ・ド・ミディ、ハイキング

にはグリンデルワルド0イ恢卜、メソリッヒンなめ 、山の美しさはマッターホルス 麓の町としてはシャモニ■が

納

…

仕事の認こ変わりま力n          こ4違事し、ジャパンプレミアム悧 11通費統合等を体験しま

し,L欧州第二勧業銀行日系企業課ではイギリスJ除く国Ul蠅日系企業取引を管轄しており、西はスペイ

ス :細まポ=ランR南はイタリアまで出詩 スで力′い していま九

…

り弊行は日本羅籍髯歌

富士銀行と輸 決まっており、2002年の本体続創れ じて、2000年中にも潔湘昇じル唯能渤勧

る可能性が高く、帰国Iままだまだ先のこととなりそうt

KUWV・ OB会こついては自分自身情熱を燃やした時代もあり、会費など颯功 そヽぼ剣立 てることがあれ

1出ヨしつ|力Fさし、た動 調郵鰊弱助以下として預 きたく存じJす C詩宅 載菫つて乱ても、こち

らまでは緊急分・重要分以外届きませわ 。

今後のKUⅥⅣ・OB会のますますの_~mをお祈り申し上1浅押妃

師  :DER 26 118aK耶Ⅲ 日 7「E tt‐M鵬

電 鵬 :劉 個鵬 )-200H907

略  :Koichiro Asai



ヮンゲルHPの 1月 3日 の表紙です。画

面ではかわいい蛙チャンが顔を出して]剣拶

してくれます力ヽ F口扁1し ようとすると、「

変換中ですJが表示されて、このスタイル

になってしまいます。笑ってるのだあれ?

編集長にすれ|ま 感激の進歩なんです |

憾 c r gilc ixl

◆冬合宿レポー ト

前田顧問よ り

OB通信 01/03

青柳 (11期 )

長岡 (11期) (道
路情報あり)

森り||(11期 )

松林 (15期 )

清水 (16期 )

◆OB通信  12/23

森サ||(11期 )

舟田 (15期 )

加藤 (11期 )

藤野 (17期 )

青柳 (11期 )

現役の部屋

前田顧問より

◆OB通信  12/17

加藤 (11期 )

森川 (11期 )

◆現役の部屋  12/10

前田顧問よ り冬合宿・

◆OB通 信  12/10

清水 (16期 )

◆第 3回OBス キー合宿

ところ :野沢温泉 「ふ

るさと」

とき :平成 12年 2

月 26・ 27日

.お花見コンパ (予 定 )

◇舟田事務局長ヒマラヤヘ

2000/2/22-3/5

◇村lll(7爛)最高賞受賞

「北國女流美術展」写真部

門最高賞

剣岳の写真で受賞

◇長岡 (11期 )古地図に

関し寄稿

地図に興味のある方は是非

「ラバン」冬号別冊

おくやみ :鈴木 正國 (4

期)12/24

土 )

ところ
とき

鐵若年・ 中年

in倉谷

とき

14日

ところ

クハイム

饉自山で会い

と き

と ころ

沈床園
4月 15日 (

・熟年・ 老年

5月 12日 ～

もちろんベル

ましょう

8月 5日 ～ 6

南竜

０
ん

ｒ
ｕ



会長の「石川の百低山シリーズ」は、会報11号で紹介の後、「巻10 西市瀬山」「巻11

後高山」「巻12 白抜山_」 「巻13 還水lill青山」「巻14 高尾山」そし′て今口|の「巻15

倉ケ岳」となっています。私の機械の印刷モードではこのタイプでしか出てきませんので

もっと鮮明迫力あるカラー映像は、HPから直接お楽しみ下さい。

HPでは、OB各位のHPへのリンクもイ子っています。「このHPは役に立つので紹介

したい」の情報も歓迎です。

100m級 低山紀行

石川県、特に金沢近郊の山と名の付 く丘のようなところ

写真・文  15期 奥名

◆ 倉 ヶ 岳

倉ヶ岳 標高 565.4m

倉ヶ岳への道はいくつかある。もっとも手っ取 り早い行き方は頂上直

下の大池のす ぐそばまで車で入る方法であるが、これだとあまりに安直

すぎて、山に登るというよりも散策に近い。

今回は風吹き峠経由で倉ヶ岳へ向かった。名前の通 り「風の吹き抜け

る峠」で、現在は金沢か ら獅子吼へと通 じる林道がほぼ南北に走 り、こ

れに交差するようにかつての鶴来 。内川を結ぶ道があり、その交差点が

風吹き峠である。犀川の支流である内川にダムができる前は、内川沿い

にある部落は金沢よりもこの峠を越えた鶴来のほうが交流の中心だつた

ようだ。その村々がダムの底に沈み、この峠越えの道は廃れた。

峠はあた りは樹木に覆われて暗い。

その薄暗さのなかに 30体ほどの仏がおかれている。顔つきがおつと

りして大きめである。

一メ
砕̈

臨

風吹

峠の

仏群

間近

の岩

場

風吹き峠からは急な登 りが続 く。道ははつきりしているがかな りの急

登で、しかも滑 りやすい。それ も 15分ほど耐えて登 り続けると尾根筋

に到達する。ここからは多少のアップダウンはあるもののほぼ平坦な尾

根道で、歩 く分にはまったく苦にならない。ただ、道は林に囲まれてい

るためあた りの景色を楽 しむ ことはできない。

ほとんど行き交う人もなく、カモシカも人が来ることを予想していな

い。出会ったカモシカはす ぐそばにくるまで気づかなかったようだ。 (

ド
は風吹

き峠

か ら

登 り

きる

と緩

やか

-63-


